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Ã�ffentliche Gemeinderatssitzung April 2011
Kategorie : Beratzhausen
VerÃ¶ffentlicht von redaktion am 15-Apr-2011 20:17

Zur Sitzung fehlten fÃ¼nf (5) GemeindrÃ¤te, dafÃ¼r waren vier (4) Mitarbeiter der
Verwaltung anwesend. Die Sitzung wurde fast pÃ¼nktlich begonnen.

Tagesordnungspunkt (TO) 2 befasste sich mit dem Antrag der ARGE zur Gestaltung
des Johann-Ehrl-Platzes.

 Nach 45 Minuten Diskussion, ca. 12 Wortmeldungen, kam man zum Entschluss, die
Verhandlungen mit den HauseigentÃ¼mern des "Sudihauses" am 15.04.2011
abzuwarten. Hier sind noch juristische Fragen, welche in dem frÃ¼heren Vertrag
mit den EigentÃ¼mern gemacht wurden, zu klÃ¤ren und festzuschreiben. Ohne
ZugestÃ¤ndnis der HauseigentÃ¼mer hat eine Sanierung des Platzes keinen Sinn.
Sollten die Verhandlungs-Ergebnisse  den Vorstellungen der Gemeinde entsprechen,
wird der Zuschuss in HÃ¶he 50 000,00 â�¬ zur Sanierung, genehmigt.
Abstimmung: 15 Ja, 1 Nein

TO 3: Antrag des Kulturreferenten zur FÃ¶rderung der â�� Literaturtage im
OberpfÃ¤lzer Jura â�� 2012

Die Gesamtkosten der Veranstaltung wurde auf ca. 20 000,00 â�¬ veranschlagt.
Die Gemeinde Beratzhausen soll 25 %,  sprich 5 000,00 â�¬ tragen. In der
Diskussion wurde klar, dass es sich um einen zusÃ¤tzlichen Betrag handelt, da die
Gemeinde bereits einen jÃ¤hrlichen Betrag von 3 000,00 â�¬  bezahlt. Somit
handelt es sich um eine FÃ¶rderung der Kulturarbeit in HÃ¶he 8 000,00 â�¬.
Andreas Niebler stellte fest, dass die anfallenden Arbeiten der Verwaltung und des
Bauhofes nicht unerheblich sind. BM Meier sagte zu, diese Arbeiten in Rechnung zu
stellen. Andere GemeinderÃ¤te unterstrichen den Werbeeffekt Ã¼ber Beratzhausen
hinaus und sagten â�� das soll uns das Geld wert seinâ��.
Abstimmung: 13 Ja, 3 Nein

TO 6: Antrag der UB zur Ernennung eines Jugendbeauftragten zur Reaktivierung des
Jugendtreffs und auf Beitritt des Marktes Beratzahusen zum Verein  â��
Jugendarbeit im Landkreis Regensburg â��

Der zustÃ¤ndige Mitarbeiter Moser beim Landratsamt Regensburg teilte mit, die
KapazitÃ¤ten im Verein fÃ¼r Jugendarbeit seien derzeiz ausgeschÃ¶pft. Eine
Warteliste ist aufgestellt in der man sich eintragen kann. Es mÃ¼ssen geeignete
Mitarbeiter gefunden werden. Laut Aussage Moser sind mind. 10 Stunden/Woche zu
buchen, dies ergibt zur Zeit Jahreskosten von 17 000,00 â�¬. Mit Sicherheit werden
die 10 Stunden nicht ausreichen. ZusÃ¤tzlich kommen noch die laufenden Kosten
wie Strom, Wasser, Versicherung und Miete hinzu. 
Andreas Niebler wollte wissen, was bei dem Jugendtreffen der ARGE am 6.4.2011
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heraus gekommen sei. Angeblich hat das Treffen nicht stattgefunden. 
Man einigte sich, dass die UB, unter Mitwirkung der Verwaltung, eine
Bedarfsanalyse erstellen wird. Im Nachgang wird man sich nochmals Ã¼ber diesen
Punkt unterhalten mÃ¼ssen.
Abstimmung: 16 Ja

TO 7: Satzung Ã¼ber die Erhebung von GebÃ¼hren fÃ¼r die Benutzung Der
Bestattungseinrichtungen ( FriedhofsgebÃ¼hren )

Es wurde festgestellt, dass zukÃ¼nftig die GebÃ¼hren stark steigen werden.
Genaues kann erst nach der Erstellung einer GebÃ¼hrenbedarfsberechnung gesagt
werden. 
Der SatzungsÃ¤nderung wurde zugestimmt
Abstimmung: 16 Ja

TO 8: Immissionsschutzgesetz: Antrag der Fa. Ostwind auf Erteilung einer
Genehmigung.
Siehe dazu den Beitrag in laber-jura.de mit Titel "Energiewende im Markt
Beratzhausen mit Ostwind"

Der Genehmigung wurde zugestimmt
Abstimmung 16 Ja

TO 9: BrÃ¼ckensanierung und StraÃ�enbau KÃ¶nigsmÃ¼hle

Es wurde die Ã¼berarbeitete Version der MaÃ�nahme mitgeteilt.
Kosten fÃ¼r die BrÃ¼ckensanierung: 85 000,00 â�¬
Kosten der StraÃ�e bis zur Flutmulde: 75 000,00 â�¬
Gesamtkosten-SchÃ¤tzung: 160 000,00 â�¬

Auf Wunsch der EigentÃ¼merin wird die Flutmulde gepflastert und nicht wie bisher
geplant geteert.
Mehrkosten ca. 3 000,00 â�¬

Die Hofstelle wird auf Kosten der BÃ¼rger von Beratzhausen gestaltet und
hergerichtet, die EigentÃ¼mer beteiligen sich mit pauschal 5 000,00 â�¬

Andreas Niebler wies auf die Ungleichbehandlung der BÃ¼rger hin. WÃ¤hrend man
bei den Ã¼brigen BÃ¼rgern im Falle von  Sanierung die StraÃ�enausbausatzung
[20/80 %] anwendet, bekommen die EigentÃ¼mer der KÃ¶nigsmÃ¼hle, die auf
ihrem privaten Grund befindlichen BrÃ¼cken und die dazugehÃ¶rige StraÃ�e und
Hofstelle fÃ¼r den Eigenanteil von 5 000,00 â�¬ saniert. 

"Die BÃ¼rger des Zehentberges und alle kÃ¼nftigen
StraÃ�ensanierungsmaÃ�nahmen mÃ¼ssen von den Anliegern zu 80% getragen
werden." (Anmerkung der Redaktion)
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Das dafÃ¼r ein Durchfahrtsrecht fÃ¼r 30 Jahr zugestanden wurde ist unerheblich!
Abstimmung: 9 Ja, 7 Nein
Mit Ja stimmten: 
Georg Beer, Martin Tischler, Georg Fromm, Herbert Gabriel, Rupert Liebl, Oswald
Kailer, Xaver Bleicher, Martin Dechant und BM Meier.

Mit Nein stimmten:
Josef Hauser, Andreas Niebler, Walter Liedtke, Walter Riepl, Benedikt SÃ¶llner,
Gerhard Rinkes, Isabella Ruf- Spangler

von unserem Redaktionsmitglied
Wolfgang Gabler
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